

Beim vergangenen Blutspendetermin am Mittwoch, den 12.06.2019 konnten wir insgesamt 294 Blutkonserven gewinnen.

Hierbei waren es 324 Spendenwillige und davon 44 Erstspender.

Aus medizinischen Gründen mussten 30 Spender zurückgestellt werden.

Dies war ein überdurchschnittliches Ergebnis und wir danken allen für die Bereitschaft Ihr Blut zu spenden und damit anderen Menschen zu helfen.

Auch sehr speziell möchte wir uns bei allen Helferinnen und Helfern bedanken, welche uns zahlreich unterstützt haben, damit wir solch ein gutes Ergebnis erzielen konnten.

8 - Mitarbeiter/innen des Blutspendedienstes

4 - Ärztinnen / Ärzte

13 - Helfer/innen der DRK Bereitschaft Oberndorf

2 - Helfer/innen der Seniorengymnastik

7 - Helfer/innen des Jugendrotkreuzes

3 - freiwillige Helfer/innen, welche nicht dem DRK angehören

Der außergewöhnlich große Ansturm, führte leider zu längeren Wartezeiten. Beim nächsten Termin werden wir deshalb die Teams vergrößern und hoffen auch dort auf eine solch hohe Anzahl an Spendenwilligen.

Die nächste Blutspendeaktion findet am 4. September 2019 in der Neckarhalle in Oberndorf statt.

## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am  
12:13:05 15.06.2019

<http://www.drk-oberndorf.de/contrexx/index.php?section=news&cmd=details&newsid=114&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)